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PrepareForChange und Cobra &#8211; Interview 26. Mai 2016 / Teil 2
 

Fortsetzung von Teil 1

Interviewteil, übersetzt von kleines Sandkorn

Lynn: Was ist die Bedeutung und der Nutzen von Yoga?

Cobra: Die Bedeutung und der Nutzen von Yoga ist Vereinigung mit der Quelle.

Lynn: Wie lange wird Yoga schon auf der Erde praktiziert?

Cobra: Yoga wird auf der Erde praktiziert seit bewusste Wesen zur Erde gekommen sind. Yoga
wurde von Sternenwesen mitgebracht, die zu diesem Sonnensystem und zur Erde gekommen
sind.

Lynn: Wieviele Arten von Yoga gibt es?

Cobra: Dies ist wieder der menschliche Verstand der alles charakterisieren oder analysieren
möchte. Es gibt so viele Annäherungen an Yoga wie es Wesen gibt im Universum.

Richard: Ist es möglich, ein verstorbenes Tier wiederzubeleben?

Cobra: Es ist nicht sehr leicht, doch es ist möglich, sofern nicht zu viel Zeit vergangen ist und
die Ursache des Todes entfernt wurde. Unter besonderen Umständen ist es dann möglich, dass
die Seele des Tieres wieder in den Körper einzieht.

Lynn: Kennst du Parama Shiva Yoga?

Cobra: Nicht direkt.

Richard: Wie würde ein aufgestiegenes Wesen, das mit dir zusammen arbeitet, mit dir
kommunizieren?

Cobra: Es würde mit dir in einer Weise kommunizieren, die du verstehen könntest. In vielen
Fällen arbeiten sie mit inneren Visionen, durch telepathische Kommunikation und manchmal
materialisieren sie einen Körper, der aussieht wie ein physischer Körper, man kann sie hören,
sehen und mit den physischen Sinnen wahrnehmen.

Lynn: Wie waren die Menschen und der Planet Erde, bevor die Anomalie oder „Dunkelheit“ zur
Erde kam?

Cobra: Es war ein Paradiesplanet. Alle Legenden der vielen verschiedenen ethnischen
Gruppen und Stämme um den gesamten Planeten herum sind eine Erinnerung an diese Zeit
des Paradieses. Das Leben damals war ohne grosses Leiden, ohne grosse Konflikte so wie wir
sie heute erleben.
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Richard: Kreieren hoch entwickelte Wesen/super-entwickelte Wesen Universen und die
Gesetze darin?

Cobra: Sehr sehr weit entwickelte Wesen haben Universen kreiert, doch diese, die die
Universen kreiert haben, gehen jetzt in ein anderes Stadium ihrer Evolution über.

Lynn: Kennst du dich mit Quanten-Tunneln aus?

Cobra: Nein, nicht direkt.

Richard: Wer ist Shiva und was ist seine Beziehung zu diesem Universum?

Cobra: Shiva ist eines der Schöpferwesen, die anwesend waren, als dieses Sonnensystem
erschaffen wurde und bestimmte Aspekte der Galaxie entstanden sind. Die Berufung dieses
Wesens war es, bestimmte Aspekte der Schöpfung zu erschaffen, durch diese Schöpfung zu
lernen und diese Schöpfung dann zurück in die Quelle zu erlösen.

Lynn: Was ist die wahre Natur des göttlichen Plans für die Menschheit?

Cobra: Die wahre Natur des göttlichen Planes ist es, die Menschheit zurück zur Quelle zu
bringen.

Richard: Was ist der Ursprung und der Sinn des Gesetzes des Karmas?

Cobra: Ich habe diese Frage so oft beantwortet. Das Gesetz des Karmas ist ein künstliches
Konstrukt, das die Archons geschaffen haben, um andere Wesen spirituell zu kontrollieren und
spirituell zu versklaven. Wesen im Quarantänestatus sagen, und die allgemeine Erklärung des
Karma-Gesetzes ist, wenn du etwas getan hast, hat das Konsequenzen – in die eine oder
andere Richtung. Es ist eine verzerrte Version des Gesetzes der Manifestation. Natürlich hat
jede Handlung eine Folge, doch ist es nicht wahr, dass wir jetzt bestimmte schlechte Dinge
erleben, weil wir irgendetwas Böses in unseren vergangenen Leben getan haben. Wir erleben
schlechte Dinge, weil dieser Planet besetzt ist und jemand tut diese schlechten Dinge gegen die
wir Widerstand leisten müssen. Wir müssen den Planeten befreien, damit diese Dinge aufhören.

Lynn: Hier möchte ich kurz unterbrechen. Wir rufen euch auf, euch der Prepare for
Change-Familie anzuschliessen (Prepare for Change D-A-CH). Ihr könnt Euch auch auf der
Karte (Coeo.cc oder bei transinformation) eintragen, um euch zu vernetzen. Ihr könnt zu einer
Gruppe dazustossen oder eure eigene gründen, einfach indem ihr auf die Karte klickt und euch
eintragt als Anbieter oder eben jemanden kontaktiert, der schon Treffen o.ä. anbietet. Bald
werdet ihr feststellen, wie viel effizienter und erfüllter eurer Leben ist, wenn ihr euch mit
Menschen verbindet, die auf demselben Pfad sind.
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Prepare for Change könnte genau dich suchen: Schreibst du gern oder tauschst du dich gern
über gemeinsame Themen aus? Wir beginnen gerade ein Entwickler-Team
zusammenzustellen. Bitte geht auf die Webseite um mehr Details zu lesen: 
http://prepareforchange.net/participate/prepare-for-change-volunteers/

Lynn: Diese Zeit, in der wir gerade leben, ist es einfach nur das Ende eines Zyklus oder geht es
um einen Reset des gesamten Universums?

Cobra: Es ist das Ende eines Zyklus. Es ist nicht der totale Reset des gesamten Universums,
doch ich würde sagen, es geht um die Restrukturierung eines bestimmten Aspektes des
Universums. Es ist die Restrukturierung der primären Anomalie, was einen wichtigen Teil der
kosmischen Evolution darstellt, doch dieser Teil ist nicht der einzige.

Richard: Wie würdest du Magie definieren?

Cobra: Magie ist eine Wissenschaft der Manifestation. Es ist eine okkulte Wissenschaft, die
beschreibt, wie wir unsere Ideen auf der physischen Ebene durch die Handhabung von
Energien umsetzen können.

Lynn: Was ist Hexenkraft?

Cobra: Hexenkraft ist eine alte Praktik der Magie, die in positiver oder negativer Weise genutzt
werden kann. Jesuiten und andere Archon-Kräfte haben versucht, ein schlechtes Licht auf
Zauberei zu werfen und beschreiben es als etwas Negatives. In der Vergangenheit gab es viele
weibliche Heilerinnen, die diese Praktiken einfach angewendet haben, um ihren Mitmenschen
zu helfen und ihre Zustände zu verbessern, überall auf dem Planeten. Dies gefiel den Archons
nicht, deswegen haben sie diese Lehren schlecht dargestellt (und deren Ausübung bestraft).
Hexenkraft ist also lediglich eine Praxis, Energien in einer spirituellen und wissenschaftlichen
Weise zu handhaben, um die Lebensbedingungen der uns umgebenden Wesen zu verbessern.
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Richard: Was ist Zauberei und was ist der Unterschied zwischen Zauberei und Magie?

Cobra: Ich würde sagen, Zauberei ist ein begrenzter Aspekt der Magie, wo bestimmte
Techniken benutzt werden oder Annäherungen an Magie unternommen werden, ohne ein
tieferes Verständnis der Kräfte, die eingeladen werden.

Lynn: Könntest du uns auch den Unterschied zwischen Chemie und Alchimie beschreiben?

Cobra: Chemie ist die moderne Wissenschaft, die die Reaktionen von Atomen und Molekülen
aufeinander beschreibt und die versucht, das Verhalten von physischer Materie zu definieren
und zu beschreiben. Alchimie ist die spirituelle Wissenschaft, die den inneren
Transmutationsprozess beschreibt sowie auch zu einem bestimmten Grad den
Transmutationsprozess physischer Materie. Hierbei geht es nicht so sehr um die chemischen
Reaktionen, sondern mehr um die spirituellen Reaktionen innerhalb unserer Energiekörper. Auf
die physische Ebene bezogen haben es in der Vergangenheit einige sehr fortgeschrittene
Alchimisten geschafft, Kernreaktionen und Geschehnisse innerhalb des Atomkerns zu
begreifen.

Richard: Was ist Hellfühligkeit?

Cobra: Hellfühligkeit ist eine Fähigkeit, Klang zu fühlen und Informationen zu übertragen, die
auf einer höheren Ebene als auf der physischen existieren.

Richard: Ist dies eine Form der Telepathie?

Cobra: Es findet in Telepathie auch statt, doch Telepathie ist nur mentale
Informationsübertragung während Hellfühligkeit wesentlich mehr als das ist. Es ist die Fähigkeit,
Klang oder andere Signalformen zu übermitteln, die nicht nur mentale Bilder oder mentale
Transmissionen darstellen; es ist wesentlich mehr.

Richard: Ich hatte einmal in einem ganz normalen Raum das Gefühl, plötzlich den Duft von
Rosen zu riechen, ist das Hellfühligkeit?

Cobra: Ja, es ist ein Aspekt davon, ja.

Lynn: Gibt es einen Unterschied zwischen Hellfühligkeit und Hellhörigkeit?

Cobra: Hellhörigkeit bezieht lediglich den Aspekt des Klangs mit ein, wohingegen Hellfühligkeit
andere Sinne miteinschliesst.

Richard: Was ist Hellsichtigkeit?

Cobra: Hellsichtigkeit ist die Fähigkeit, auf den nicht-physischen Ebenen zu sehen.

Lynn: Kannst du Hypnose definieren?

Cobra: Hypnose ist eine Praxis, das Unterbewusstsein des Menschen zu nutzen, während man
mit dem Unterbewusstsein spricht und gleichzeitig die bewussten Aspekte des Selbstes nicht
voll präsent oder wach sind.
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Richard: Ist dies positiv oder negativ?

Cobra: Es kann für beides, für Positives und Negatives verwendet werden.

Lynn: Kannst du beschreiben, was die physische Ebene ist?

Cobra: Dies ist ziemlich offensichtlich, die physische Ebene ist die physische Ebene.

Richard: Kannst du uns die astrale und die ätherische Ebene beschreiben und wie sie genutzt
werden?

Cobra: Die ätherische Ebene ist die energetische Ebene. Wo die feinfühligen Menschen all die
Energien spüren, das ist die energetische Ebene, die Bereiche, die unsere Chakren und Nadis,
unser gesamtes Energiefeld darstellen. Das astrale Feld ist durch unsere Emotionen
gekennzeichnet, es ist unser Emotionalkörper. Diese Ebene besuchen wir, wenn wir schlafen
oder träumen.

Lynn: Was ist die kausale Ebene?

Cobra: Die kausale Ebene ist die höhere Mentalebene, die Ebene der Archetypen, von der aus
die physische Welt und alle anderen Welten erschaffen werden.

Richard: Kannst du uns nun die mentale Ebene beschreiben?

Cobra: Die mentale Ebene ist der Bereich des Verstandes, der Gedankenformen der Ideen.
Nachdem wir sterben und nachdem wir durch die ätherischen und astralen Ebenen gegangen
sind, halten wir uns auch einige Zeit auf der mentalen Ebene auf, bevor wir wieder inkarnieren.
Dies ist das sogenannte Paradies zwischen zwei Inkarnationen.

Richard: Es gibt da eine Ebene, wo die Vorstellung geformt wird und die Gedanken, wenn man
manifestieren möchte…

Cobra: Ja, genau das ist es, ja, ja.

Lynn: Was ist die Sat-Nam-Ebene?

Cobra: Manche Menschen nennen sie die Ebene der Wahrheit, manche nennen es buddhische
oder spirituelle Ebene oder 6te Dimension. Es ist eine Ebene von reiner Liebe und reinem Licht.

Richard: Was sind die biochemischen Codes für Zeitalter?

Cobra: Dies ist die Beschreibung, die jemand benutzt, doch da ich den genauen
Zusammenhang nicht kenne, kann ich diese Frage nicht beantworten.

Lynn: Eisen ist ein wichtiges Element für unser Blut, wird sich dies ändern im Goldenen
Zeitalter?

Cobra: Dies wird sich verändern, sobald wir eine bestimmte Frequenzebene erreicht haben,
doch noch sind wir noch nicht da.
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Lynn: Was ist das intergalaktische Konzil oder IGC und was sind ihre spezifischen Pflichten?

Cobra: Das ist wieder ein Konzept aus dem Werk eines anderen entnommen, doch ich würde
sagen, es gibt für jede Ebene der Schöpfung Konzile und diese regulieren den jeweiligen
Bereich der Schöpfung in vollkommener Harmonie mit dem Rest der Schöpfung.

Richard: Kannst du die Bedeutung und den Sinn der „Ersten Direktive“ (Oberstes Gebot)
nennen?

Cobra: Mit der „Ersten Direktive“ kann das, was hier auf dem Planeten geschieht, nicht
bezeichnet werden. Das Nicht-Eingreifen-Konzept haben die Archons eingeführt, um die
Zensur, die wir bezüglich des Erstkontakts erfahren, zu rechtfertigen. Es gibt viele Rassen, die
uns kontaktieren möchten. Viele positive Rassen würden gern Kontakt mit uns haben und der
Grund, weshalb sie das nicht tun ist nicht, dass sie unseren Freien Willen nicht respektieren
würden, wenn sie uns kontaktieren. Der Grund dafür, dass es keinen Erstkontakt gibt, ist, weil
die Archons und die Chimera-Gruppe es verhindern. Unser Freier Wille ist FÜR Erstkontakt und
nicht dagegen.

Lynn: Hier ist eine themenverwandte Frage: Was ist das IGC-Enforcement und weshalb
erzwingen sie nicht das Eingreifen in die menschliche Evolution zu stoppen und die Verletzung
des Freien Willens, die hier geschehen?

Cobra: Ja, natürlich, ich habe diese Frage so viele Male beantwortet. Die Geiselsituation ist die
wahre Antwort. Die Chimera-Gruppe hat die gesamte Menschheit mit ihren Toplet-Bomben als
Geiseln genommen. Diese müssen entfernt werden und der Kontakt kann stattfinden.

Richard: Ein Zuhörer sagt, so viele Menschen sind so viel krank, er sei die ganze Zeit krank. Er
fühlt sich krank, es wird ein paar Tage besser und dann dasselbe von vorn. Dies seit Jahren, er
war bei Ärzten, habe viele Male Antibiotika eingenommen und es wurde nicht besser. Er macht
Körperübungen und ernährt sich gesund. Viele Menschen berichteten dieselbe Sache.

Cobra: Der Hauptgrund ist die Anomalie der Plasma-Ebene, die in den letzten Jahren durch
eine intensive Reinigungsphase geht. Die Plasmavergiftung ist der hauptsächliche Ursprung für
die meisten Krankheiten auf diesem Planeten. Es ist momentan schlimmer als vor ein paar
Jahren. Es muss erst vollständig gereinigt werden, bevor die Krankheitsbedingungen vollständig
zurückgesetzt werden können.

Lynn: Ein Leser fragt: Cobra mit seinem grossen Wissen, kann er uns vielleicht sagen, ob
Cannabis (oder Marijuana) von der Erde stammt oder ob es von einem anderen Planeten
kommt?

Cobra: Es wurde hier hergebracht, vor einer langen Zeit, von woanders her.

Lynn: Ist dies vielleicht mit anderen Pflanzen auch der Fall, wie z.B. Aloe Vera, was ja eine sehr
heilsame Wirkung hat?

Cobra: Ja, natürlich.

Richard: Stimmt das, was die Zetas sagen, dass Planet X kommen wird und einen Polsprung
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verursachen wird?

Cobra: Nein, das ist absolut unwahr.

Bildquelle

Lynn: Kannst du uns etwas zu Orgoniten sagen, viele von uns kreieren sie und schenken sie als
Towerbuster, um Gemeinschaften von EMF-Attacken zu schützen. Neben Mobilfunkmasten,
was gibt es noch für Möglichkeiten, wo Orgonit am effektivsten eingesetzt werden könnte?

Cobra: Die Plätze von sogenannten Gwen Towers, die überall in den USA verteilt sind.

Lynn: Ja, viele platzieren Orgoniten um diese herum, das ist wirklich hilfreich.

Cobra: Es ist auch gut, die Orgoniten überall hinzusetzen, wo irgendwelche Radarstationen
sind in den Vereinigten Staaten.

Lynn: Gibt es noch irgendwelche Plätze, wo sie hinkommen sollten?
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Cobra: Wenn diese beiden Aspekte, die Gwen Towers und die Radarstationen abgedeckt
wären, das wäre sinnvoll. Natürlich kann man auch HAARP und andere ähnliche Einrichtungen
mit einbeziehen.

Richard: Gibt es eine Intelligenz über der Quelle?

Cobra: Die Quelle IST die Intelligenz.

Richard: Wie ist die Beziehung der Quelle und dem Schöpfer?

Cobra: Ich würde den Begriff Schöpfer nicht benutzen, da es bestimmte philosophische
Ansichten impliziert, mit denen ich nicht übereinstimme. Ich würde sagen, die Quelle ist das
Wesen das immer existiert hat und immer existieren wird. Dieses Universum wurde nicht von
einer gewissen Quelle erschaffen, sondern durch die Interaktion der Quelle mit der primären
Anomalie.

Richard: Was ist die unendliche Leere?

Cobra: Die unendliche Leere ist das Medium in dem die Quelle existiert.

Lynn: Was befindet sich gewöhnlich auf der anderen Seite eines Schwarzen Loches?

Cobra: Ein Schwarzes Loch ist immer ein Eingangspunkt in ein Wurmloch und auf der anderen
Seite ist ein Weisses Loch, der Ausgang von dem Wurmloch.

Richard: Welche Prozentzahl der Erdbevölkerung wird ungefähr aufsteigen?

Cobra: Ich werde diese Frage aus verschiedenen Gründen nicht beantworten. Erstens ist der
Freie Wille involviert und ich möchte den menschlichen Freien Willen nicht auf eine Prozentzahl
limitieren. Zweitens, selbst wenn ich die Frage beantworten könnte, wäre dies klassifizierte
Information zu dem momentanen Zeitpunkt.

Lynn: Wie lange dauert die Übergangszeit nach dem Event bis zu einem fairen und gerechten
Geldsystem?

Cobra: Der tatsächliche Übergang wird sehr schnell gehen. Nach dem Moment des Events
haben wir ca. 1 bis 2 Wochen, wo die Banken geschlossen sein werden und wenn sie wieder
öffnen, werden wir ein wesentlich faireres und balancierteres Geldsystem haben, denn es wird
bereits vorbereitet. Danach wird es eine gewisse Übergangszeit geben, in der wir feststellen
werden, dass wir Geld nicht mehr brauchen, da wir alles herstellen und materialisieren können,
was wir wollen auf der physischen Ebene. Geld wird überflüssig werden.

Lynn: Wir bekommen immer wieder Fragen zum Finanzsystem, zum Reset und den
humanitären Fonds. Um die Frage zu beruhigen: Siehst du irgendwelche Veränderungen
diesbezüglich, denkst du, es werden Fonds freigegeben vor dem Event?

Cobra: Auf einer planetaren Ebene würde ich dies verneinen. Fonds werden zum Zeitpunkt des
Events freigegeben und danach, so ca. 1 bis 2 Wochen danach, werden sie beginnen,
freigegeben zu werden. Es wird einige begrenzte Fälle geben, wo bestimmte kleine Mengen
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von Fonds schon vorher vergeben werden könnten, doch das ist nicht wofür wir arbeiten. Wir
arbeiten für einen globalen weltweiten Finanzreset.

Richard: Was passiert mit Laserlicht, das durch einen tachyonisierten Kristall geht?

Cobra: Laserlicht ist ein sehr fokussierter Photonenstrahl, der auf einem Quantenlevel
bereichert wird durch solche Tachyonen. Ich würde sagen, die Quantensignatur auf solchen
Quanten verändert sich dadurch, sie wird harmonisiert. Die Quantenfluktuation um solche
Photonen wird harmonisiert. Laserlicht an sich ist schon eine kohärente Photonenquelle und
wenn es durch einen tachyonisierten Kristall geht, findet eine zusätzliche Harmonisierung statt.
Der Heilungseffekt eines solchen Laserlichtes, wenn ihr es z.B. für Heilzwecke benutzt, kann so
erheblich verstärkt werden.

Lynn: Die Prepare for Change-Gruppe in Japan möchte gern mehr über die Zahl 144.000
wissen. Sie wurde in der Bibel erwähnt, in der Geschichte mit Sanat Kumara, der kritischen
Masse und an vielen anderen Orten. Weshalb diese Zahl?

Cobra: 12 X 12 X 1000. Es ist eine symbolische Zahl mit einer sehr kraftvollen Bedeutung in
der heiligen Geometrie von Zahlen, und es ist auch eine tatsächliche Anzahl an Seelen, die
ausgewählt sind, um in die Quarantäne einzutreten, damit sie transformiert werden kann. Eine
geringe Anzahl ist schon zu ihren Missionen erwacht und noch mehr werden dazu erwachen in
der Zukunft.

Richard: Wie nennen andere Rassen unser Sonnensystem und unsere Erde?

Cobra: Jede Rasse und Zivilisation hat ihre eigenen Namen dafür.

Richard: Wie nennen es die Plejadier?

Cobra: Sie nennen es das blauen Juwel. (Danke, der Name gefällt mir)
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Das blaue Juwel

Lynn: Wie kann man sich am besten mit der Seele der Erde verbinden, oder dem lebenden
Wesen Erde (Mutter Natur)?

Cobra: Die beste Möglichkeit ist natürlich durch die Natur. Die Natur ist ein Ausdruck des Atems
des Lebens der planetaren Wesenheit und jedes Wesen hat seine eigene Weise sich mit ihr zu
verbinden. Somit bin ich nicht hier, um euch zu sagen, wie ihr das tun sollt.

Lynn: Mit welchem Namen resoniert dieses Wesen am meisten?
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Cobra: Verschiedene Kulturen, Menschen haben verschiedene Namen für dieses Wesen. Der
Name ist nicht bedeutend. Was wirklich von Bedeutung ist, ist eine wirkliche Herzensverbindung
mit diesem Wesen.

Richard: Wie können wir uns mit Engeln verbinden?

Cobra: Indem wir sie einladen, uns verbinden, durch Meditation. Ihr könnt ein bisschen über sie
lesen, so habt ihr eine Idee, wer sie sind und euch dann in jeder möglichen Weise mit ihnen
verbinden.

Lynn: Cobra, hast du ein paar abschliessende Worte, vielleicht über die kommende
Aufstiegskonferenz in Kreta am 4. und 5. Juni 2016?

Cobra: Ja, wir haben sehr bald eine Aufstiegskonferenz in Kreta. Wir beginnen am Ende
nächster Woche und jeder ist herzlich eingeladen teilzunehmen. Es wird sehr interessant
werden. Es ist der nächste Schritt nach der Konferenz in der Schweiz. Wie ich im letzten
Interview sagte, die Dinge werden ein bisschen interessanter im Mai und dies reflektiert
natürlich die hereinkommenden Energien, also willkommen an alle.

Lynn: Sehr gut. Möchtest du noch etwas zum Monat Mai sagen, das wir noch nicht abgedeckt
haben?

Cobra: Ich habe nichts Bestimmtes zu sagen, ausser dass es wichtig ist, für alle
weiterzumachen, das Licht zu verankern und für die Befreiung des Planeten zu arbeiten, somit
werden wir erfolgreich sein.

Lynn: Danke dir vielmals. Abschliessend möchte ich gern dem ganzen Team danken, das das
Interview möglich gemacht hat:

Cobra dafür, ein wundervoller Gast gewesen zu sein, seine Webseite ist: 
http://2012portal.blogspot.com/

DOV für unseren Themensong „Voices of the World“ (Die Stimmen der Welt)

Danell für das Transscript

Meinen Co-Interviewer Richard

Aaron für den Klang

und Untwine für die Feineinstimmung und Bearbeitung

und all unseren wundervollen Zuhörern!

Denkt immer daran, wir sind Die Stimmen der Welt
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